



El CGPJ designa a Rafael Mozo como su presidente en sustitución de Carlos Lesmes

El Pleno del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) ha aprobado **por 16 votos a uno que el vocal de más edad, el progresista Rafael Mozo, sea el sustituto de Carlos Lesmes** al frente de la institución. Dado que, al tener el mandato caducado el pleno tiene prohibido nombrar un nuevo presidente, la fórmula pactada ha sido que Mozo sea un presidente “suplente” hasta que se renueve el órgano.

Con esta decisión, los vocales del CGPJ explicitan su **rechazo al informe elaborado hace unos días por el Gabinete Técnico** a petición de Lesmes y que fijaba que el suplente tanto para el CGPJ como para el Tribunal Supremo debía ser el actual vicepresidente en funciones de este último, **Francisco Marín Castán**, por ser el presidente de Sala más antiguo del Supremo.

A favor de esta opción han votado todos los vocales, **excepto el conservador Wenceslao Olea**, que defendía seguir el criterio del presidente y ha votado en contra, y Mar Cabrejas, propuesta por el PSOE, que ha abandonado el pleno sin votar.

El pac

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |